

## EN IMÁGENES



### Pruebas cargadas de miedo en **Aldearrubia**

Varios grupos de jóvenes y personas de todas las edades participaron en una divertida actividad de escape room. Todos lograron salir sin ser atacados por los vampiros. Esta iniciativa se llevó a cabo en el salón municipal y es una de las actividades que forman parte del completo programa elaborado por la Asociación de Madres y Padres en colaboración con el Ayuntamiento. Este martes tendrán dos fiestas, una para público infantil y otra para adultos. HOLGUERA



### Escape room en **Arabayona de Mógica**

Numerosos grupos de jóvenes y mayores se atrevieron a entrar y acertaron a salir del escape room que simula una verdadera cárcel. Sobre todo, los más jóvenes de Arabayona de Mógica se atrevieron a experimentar las sensaciones que se perciben dentro de una verdadera prisión en la que los actores les hicieron superar pruebas para poder volver a salir a la calle a seguir disfrutando de sus fiestas. HOLGUERA



### Noche terroríficamente divertida en **Villaflores**

En Villaflores se disfrutó anoche de una fiesta terrorífica que comenzó con picoteo y refrescos para todos los asistentes. Muchas de las personas participantes acudieron con disfraces. Uno de los momentos más esperados fue la entrada en la casa del terror, que había sido preparada por varios voluntarios que además participaron como actores. Niños, jóvenes y mayores pasaron una tarde muy divertida con sustos incluidos. HOLGUERA



La discoteca infantil celebrada en el frontón cubierto de Aldeatejada estuvo repleta de público. FOTOS: EÑE



Los niños de Villares de la Reina acudieron a los talleres en el multiusos disfrazados.



Varios grupos de hasta 15 personas, sobre todo niños, disfrutaron del scape room de Santa Marta.

# Un Halloween terrorífico y divertido en el **alfoz**

## ● Santa Marta, Villares, Aldeatejada y Villamayor, primeras en celebrar esta fiesta

EÑE

*Salamanca*—Algunos de los municipios del alfoz de la capital comenzaron ayer con las actividades de las nutridas programaciones que sus consistorios han elaborado con motivo de la celebración de Halloween. Santa Marta de Tormes, Villamayor de Armuña, Villares de la Reina y Aldeatejada vivieron intensamente el inicio de esta fiesta que, en la mayoría de los casos, está destinada a los más pequeños.

En Santa Marta de Tormes, los jóvenes vivieron una intensa tarde con la celebración de un scape room que tuvo lugar en el vestuario de las piscinas de verano, una actividad que se desarrolló por grupos. Hoy la actividad dedicada a Halloween se centrará en un espectáculo familiar, el túnel del terror 'La mansión del cementerio' que se llevará a cabo a par-

tir de las 18:00 horas. Se trata de una terrorífica visita teatralizada, de entrada libre, que tendrá lugar en el mismo lugar que el scape room.

En Villamayor de Armuña, los más pequeños disfrutaron de un divertido túnel del terror que discurrió en el Centro Joven de la localidad. También hubo diversión para los adultos y jóvenes. El resto de actividades de Halloween tendrán lugar el próximo miércoles con actividades infantiles a partir de las 16:00 horas en el pabellón Dori Ruano y una fiesta a partir de las 18:30 horas con una fiesta para todos los públicos.

También hubo diversión ayer en Villares de la Reina, donde los pequeños se divertieron con un taller de manualidades en el que aprendieron a hacer las guirnalda más terroríficas. Hoy habrá una yincana matutina y por la tarde todos moverán el cuerpo gracias a una disco zombie en el Espacio Multiusos.

En Aldeatejada hubo hinchables infantiles durante toda la tarde en el frontón municipal y posteriormente una discoteca zombie donde se vieron muchos disfraces.



## → Largas colas en Villamayor para pasar miedo

Primero fue el turno para las familias que acompañaban a los más pequeños en su salida para disfrutar del pasaje del terror y luego llegó el momento para los adolescentes de la casa. Ambas sesiones, que se celebraron en el Espacio Joven de Villamayor, tuvieron en común las largas colas para disfrutar del espectáculo gratuito al que muchos ya acudieron totalmente caracterizados y dispuestos a pasar miedo en un espacio totalmente transformado para la ocasión.